



En segunda ronda, grupos parlamentarios fijan postura sobre política económica del Gobierno Federal



Boletín No. 2758

En segunda ronda, grupos parlamentarios fijan postura sobre política económica del Gobierno Federal

Durante la sesión de este jueves, en una segunda ronda de intervenciones, diputadas y diputados de los siete grupos parlamentarios expresaron sus puntos de vista en torno a la política económica contenida en el Cuarto Informe de Gobierno.

Necesario, replantear la política económica

Al iniciar las intervenciones, la diputada Laura Lynn Fernández Piña (PRD) expuso que la pandemia fue mal abordada y los resultados hablan por sí mismos, ya que la falta de planeación llevó a la suspensión tardía de actividades, lo cual no detuvo a tiempo los contagios, mientras que la reactivación y los estímulos económicos y una campaña de vacunación que inició lenta no impulsó la economía de las pequeñas y medianas empresas, provocando su cierre.

Apuntó que en cuatro años se ha pasado de tener una calificación crediticia positiva a neutral, lo que ha fomentado que se pierda el diez por ciento de la inversión extranjera fija bruta, por lo que es necesario replantear la política económica y establecer mecanismos que permitan detener el retroceso que se presenta.



Se renunció a una verdadera reforma de la hacienda pública

De MC, el diputado Salomon Chertorivski Woldenberg destacó que esta administración renunció a la oportunidad de desarrollar una verdadera reforma de la hacienda pública, porque el país sí necesita más recursos para ser invertidos con eficiencia y transparencia.

En tanto, el diputado Sergio Barrera Sepúlveda (MC) expresó que la política económica del gobierno es completamente deficiente, ya que no se ha tomado ninguna medida eficaz para contrarrestar los efectos internacionales, lo que ha generado más pobres, minado la confianza de las instituciones y ha ahuyentado a la inversión al revertir contratos sin la mayor justificación.

Cuatro años de mantener la ruta económica

El diputado Ángel Benjamín Robles Montoya (PT) afirmó que van “cuatro años de mantener la ruta económica del proyecto alternativo de nación, avances y de logros importantes”. Recalcó: “cuatro años de ir acabando con los privilegios de unos cuantos para en su lugar atender a la mayor parte de las mexicanas y mexicanos”.

Mencionó que se han hecho grandes obras sin endeudar al país; hoy es “el gobierno el que aprieta el cinturón y por eso absorbió los impuestos a las gasolinás”. Sostuvo que “seguiremos combatiendo la corrupción y seguiremos trabajando por el bien de México. Primero los pobres”.

La política económica ha reducido brechas de desigualdad

En tanto, el diputado Luis Arturo González Cruz resaltó que “en el PVEM reconocemos que la política económica del gobierno ha permitido reducir las brechas de desigualdad y aumentar el bienestar de la población teniendo como base el impulso al mercado interno, el aumento en la inversión pública y la disciplina en el manejo de los principales indicadores macroeconómicos”.

Dijo que una de las principales acciones que han contrarrestado la inflación es el aumento del salario mínimo, con el cual se ha fortalecido el poder adquisitivo de millones de trabajadores. Asimismo, los programas sociales que hoy están en la Constitución “han sido fundamentales para que los hogares que menos tienen accedan a un mayor bienestar.

La economía mexicana se encuentra estancada

Del PRI, el diputado José Antonio Gutiérrez Jardón consideró que, tras cuatro informes de gobierno, “podemos apreciar que México continúa frente a uno de los escenarios más complejos en materia económica. La economía se encuentra estancada y la promesa de crecer al cuatro por ciento por año se ha quedado en una simple anécdota”.



Estimó que “el rumbo económico no es el esperado y las consecuencias negativas de la caída de la economía sobre los empleos, los ingresos y los niveles de pobreza son más que evidentes”. Dijo que México necesita de políticas públicas firmes, que impulsen y fortalezcan el desarrollo nacional a través de la atracción de inversión privada y de apoyo al campo, la agricultura y la ganadería.

Altos niveles de desempleo e inestabilidad en inversión

Laura Patricia Contreras Duarte, diputada del PAN, externó que el mayor número de empleos en el país se debe a las pequeñas y medianas empresas que no han recibido ni los apoyos necesarios ni los subsidios prometidos y han tenido que cerrar.

Agregó que se vislumbra un oscuro panorama económico dentro del PPEF, que no contiene ni apoyos ni estímulos fiscales para impulsar a los emprendedores y fortalecer a pequeñas y medianas empresas. “No se invierte un solo peso al impulso del sector productivo, se abandonó a la clase trabajadora, no se apoya a las inversiones y hay una inflación histórica. Buscan mantener sus programas asistencialistas, clientelares y opacos”.

Se ha aumento al salario mínimo

La diputada Yeidckol Polevnsky Gurwitz (Morena) señaló que se está ante una situación compleja que ha generado inflación a nivel mundial debido a la pandemia por Covid-19 y una guerra. “Hoy en México, tenemos al mejor Presidente de la República y hay inversión en infraestructura”.

Expuso que se ha dado un aumento al salario mínimo y que no se había dado en años, “siempre estaba por debajo de la inflación; siempre los pobres eran más pobres. Hoy el salario mínimo aumentó de forma muy importante y eso no se puede negar; se recuperó en 65.1 por ciento. Hay 57.4 millones de empleos. Los números se han dado, la información existe y se ha logrado lo que no se hizo en muchos años”, puntualizó.